

# 連絡船

学校通信 第 8 号



## 『天売の未来』発表会（3年）

天売島の現状から課題を発見し、解決に向けた活動と研究を行う学習です。

これまで、全学年の取組でしたが、今年度は3年生が1年間かけて研究しました。

『高齢者と関わる機会の創出』をテーマとし、交流イベントを開催しました。中間発表でいただいた講評やアドバイスも踏まえ、研究の目的や意義について、じっくりと考えながら取組を進めました。

発表当日は、3年生の経験値と貢献を感じる、安定感のある発表を見させてくれました。



## 「フィールドワーク」報告会（1年）

今年度から新たに始まった学習です。山編・海編・市街地編に分けて3回実施し、自分の目で見て学ぶことを目的に、夕暮れまで島内を歩き回りました。

その内容や気づきをまとめ、今後の学習・研究で取り組みたいことについて発表することができました。



## 生徒会行事～球技レク～

生徒会を中心に、生徒が主体的に企画・運営しながら教職員との親睦を深めることを目的とした行事です。

今年は、『天高スゴロク』、『ミニバレー』、『フットサル』の3種目を企画しました。

どれも白熱した勝負となり、生徒・教職員全員が熱く楽しい時間を過ごすことができました。



## 部活動紹介～ESS～

今年度から3つの部活動が新設され、現在4つの部が活動しています。今回はESSを紹介します。

(ESS : English Speaking Society の略)

ESSは2年生3人で活動しています。生徒たちは、仕事や掛け持ちしている他の部とのバランスを取って活動しています。

英語に苦手意識を持ちながらも、ボードゲームやパーティーゲーム等をとおして英語力を高めています。



学業と仕事と部活動の「三刀流」の今後の活動に目が離せません。

## 赤い羽根共同募金

生徒会が中心となって取り組んできた「赤い羽根共同募金」の活動が終了しました。

今年は、1,736円の募金があり、高齢者支援センターに寄付させていただきました。



御協力頂いた皆様ありがとうございました。

## 年末の御挨拶

2025年の学校通信はこれで最後です。今年も大変お世話になりました。保護者や島民の皆様にたくさんのご協力をいただき、1年間を無事に終えることができました。雪も積もり、冷え込む日が多くなっていますので、お身体に気をつけてお過ごしください。

来年もどうぞよろしくお願ひいたします。